



Cette information est rapportée par le journaliste français Romain Molina, suivi par plus 400 mille personnes sur Twitter

L'homme des médias pense que des joueurs camerounais ont payé pour participer au mondial 2022. Romain Molina soutient que certains Lions Indomptables dû verser au moins 15 millions de francs pour être appelés dans la tanière.

Habitée à lâcher des bombes dans le monde du football, la nouvelle vidéo de Romain Molina n'a pas fait exception. Le journaliste pointe également la sélection du Ghana. « Certains Ghanéens auraient même payé pour être sélectionnés au préalable. La famille Ayew aurait un poids énorme sur les décisions notamment en matière de décisions prises et de postes choisis (au profit des frères Ayew). Même idée au Cameroun où un agent aurait sous sa tutelle la plupart des joueurs et où une majorité de ceux présents auraient sorti le portefeuille », informe Avenir.Net, qui rapporte les propos de Romain Molina.